
 

 

□ 題 字  小泉 宣昭   □ 会 長  小泉 宣昭 
□ 例 会  毎週水曜    □ 副会長  松野 秀計 
□ 会 場  岐阜都ホテル  □ 幹 事  辻   博 
              会報委員長 岡田一二三 

 

 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

前回の記録 

第 1749 回 例会 1 月 16 日（水） 
クラブフォーラム（６） 
職業奉仕部門委員長 山本和彦様 
１００万＄ 
 
担当：職業奉仕委員会 

 

本日の予定 

第 1750 回 例会 1 月 23 日（水）

卓話（５） 
１００万＄ 
 
 
担当：竹村 会員・榊原 会員. 

 

次回の予定 

第 1751 回 例会 1 月 30 日（水）

臨時総会 
（補正予算承認） 
 
 
担当：会長・幹事 

 

1 月 職業奉仕月間         

2018－2019
No.1750

19.1.23 発行

会長挨拶【小泉 宣昭 会長】 
                      
 
 
 
 
 
 
 
 
 

本日、２回目のガバナー補佐訪問で、小野幸

満様です。ありがとうございます。クラブフォ

ーラムで、職業奉仕部門委員会委員長 山本和

彦様、本日よろしくお願いします。 
先日、大廃業時代の記事が出ていました。今

後１０年間で、約１２７万社が廃業の危機だそ

うです。後継者問題が、深刻化していて後継者

が不在で廃業の選択だそうです。かつての中小

企業を支えてきたベテランの職人の事業継承が

若手に上手く技術が継承できていなく、特に建

設業、飲食、宿泊などの職業に人が入社してこ

ない、入社しても３年で辞めてしまうと、若手

が育たない状況です。 
電気工事業を見てみますと、新たに独立する

人より廃業するペースの方が早いような気がし

ます。 
人手不足で仕事はあるけど人材不足倒産が過

会長挨拶 続き 
                      

去最高との記事も出ていました。人口減少問題

もあって、大企業へ求人が流れ、中小企業は、

求人難、求人しても人が来ない。また、人件費

高騰による経営難も記事にありました。 
第三者への事業継承、Ｍ＆Ａも活況で、私の

会社にも毎月のようにダイレクトメールが送ら

れてきて、お話を聞いたらここ何年かがＭ＆Ａ

のピークだそうです。 
外国人受け入れ拡大が、この４月から建設、

介護、農業で解禁になるわけで、２５万人の人

手不足を見込んでの解禁です。全体では５０万

人の受入れを見込んで、最近、ベトナムからの

研修生受け入れで、ベトナムから会社に直接電

話が入ったり、私の Facebook からもお会いし

たいと、積極的なアプローチがあります。ベト

ナム人のパワーを感じます。 
先日、名古屋営業所の隣に３階建てのアパー

トを建設するハウスメーカーの現場責任者と話

をしました。女性で大学を卒業して２５歳で現

場管理監督を一人で最後までするそうです。年

配のベテラン職人を若い女性が現場監督をして

いる姿は頼もしく思えました。色々とお話を聞

きますと上司も女性で、女性の現場監督が何人

かいるそうです。建設業の女性活用を積極的に

推進しているなと思いました。私も、時代のキ

ーワードを考えていきたいと思います。 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

出席報告                  
                      

会員数：35 名 
出席数：28／35 名 
出席率：80.00％ 
欠席者：7 名（出席免除 2 名 84.85％） 
来訪者：ガバナー補佐 小野幸満様 
    職業奉仕部門委員長 山本和彦様 

次回例会のご案内 
                      

第１７５１回 例会 １月３０日（水） 

臨時総会 

担当：竹村 博之 会員・榊原 典夫 会員. 

会報・広報 １月担当 岡田一二三

ニコニコＢＯＸ（敬称略） 
                     

小野幸満様：本日、中間クラブ訪問にお伺いし

ました。よろしくお願いいたしま

す。 
山本和彦様：本日は卓話でお邪魔します。よろ

しくお願いします。 
原尾  勝：地区職業奉仕の山本委員長、本日

ありがとうございます。 
国井 省二：山本さんお久しぶりです。ようこ

そ当クラブに。 
河村 訓陸：今年もよろしく。 
林  隆行：本日クラブフォーラムです。山本

委員長、よろしくお願いします。 
山田より子：よろしくお願いいたします。 

例会行事 クラブフォーラム                       

ゴルフ同好会  
                      

幹事報告事項 
                      

・次回の例会は竹村会員、榊原会員の卓話です。

ゴルフ同好会 報告事項（敬称略） 
                      

・岐阜北ロータリークラブゴルフ同好会 

日時：２０１９年１月１７日（木） 
参加人数：１１人 

１．優 勝 辻  博 
２．準優勝 永瀬 章 
３．３ 位 林 隆行 
 
 OUT IN GROSS H.D.C.P NET 

１ ４２ ４５ ８７ １１．０ ７６．０

２ ５６ ５８ １１４ ３６．０ ７８．０

３ ５２ ５１ １０３ ２３．０ ８０．０

ドラコン：No.12 岡田  忍 
     No.3  前田 裕弘 
ニアピン：No.2  前田 裕弘 
     No.8  西垣 康紀 
     No.13 林  隆行 
     No.17 近藤祐司 
大波小波：前田 裕弘 

ガバナー補佐訪問  小野 幸満 様 
                      

 

卓話は別紙（HP）へ掲載します。

・職業奉仕部門委員長 山本 和彦 様 


